
 

校友經驗分享 從路竹邁向頂尖大學 
 

     ◎國立臺灣大學 醫學工程學系 

        張尹瑄學姊 (107高三 1) 

當國中會考後，我還在猶

豫要讀哪間高中時，其實

面前就有一所不遠而且師

資很好的高中在等著我--

路竹高中。我當初會選擇

它是因為離家近，很方便，又有很好的師資可以

提升我的成績，還可以用繁星推薦的優勢。除此

之外，讓我家不用負擔通勤或住宿費，省下金錢

和時間，事實證明就讀路竹高中，真的讓我考上

臺大。選擇路竹高中，保證不會後悔！ 


